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令和２年度 第１回 海老名市環境審議会（書面審議） 会議録 

日時等 令和２年５月１日（金）～５月 20日（水） 

案 件 ［諮問事項］自然緑地保全区域の一部解除について 

出席委員 

相原委員、市川委員、伊藤委員、大橋委員、大矢委員、中谷委員、鳩

石委員、松島委員、村山委員、森島委員、山谷委員    計 11 名 

※ 期日内に書面議決書による回答が提出された委員 

公開の 

可否 
公開 傍聴者数 なし 

幹 事 

金指経済環境部長 

松本経済環境部次長 

小川経済環境部参事兼環境課長 

事務局 環 境 課：大澤係長、松本 

議 決 

［書面議決書による議決］ 

・有効（期日内の回答）：11 名 

・議決：賛成（賛成 11名/反対なし/意見有 3件） 

結 果 

［諮問事項］ 

自然緑地保全区域の一部解除について 

 結論：原案のとおり了承 
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１ 議事 

・議案 第１号

［諮問事項］自然緑地保存区域の一部解除について〈資料〉

（１）書面審議の成立

期日内に 12 名中 11 名の委員より書面議決書の提出がありました。 

期日内に過半数の委員より書面議決書の提出があり、書面審議が成立しました。 

（２）傍聴希望者 なし 

  ５月 20 日まで議案書の閲覧を行いましたが、傍聴希望者はいませんでした。 

（３）有効な書面議決書

11 名の委員より提出された書面議決書は、賛成・反対が明らかであり、委員の署

名があり、期日までに到着していることから有効となります。 

期日内に 1名の委員より書面議決書が到着しませんでした。 

従って、有効な書面議決書は 11 件となりました。 

（４）議決

有効な 11件の書面議決書のうち、11 件すべてが賛成でした。 

有効な書面議決書の過半数が賛成であることから、議案第１号は賛成されました。 

（５）書面議決書による意見 

 ・緑地が減少するのは残念ですが、仕方ありません。 

 ・残念ですが、賛成します。 

・看板と資料の面積が異なっています。 

〔住宅公園課からの回答〕 

 当該自然緑地保全区域における解除願いは、土地利用（開発）のために提出さ

れました。当課としましては開発事業事前協議において、積極的な緑化に努めて

いただくよう要望しておりますゆえ、何卒ご理解をお願いします。 

 看板と資料の面積の相違について、本自然緑地保全区域は指定された昭和 61 年

7月1日時点においては面積の合計は653㎡（大谷北三丁目3702-1（389㎡）、3704-1

（145 ㎡）、3705-1（119 ㎡））でありましたが、昭和 63 年国土調査時に地番錯誤

がみつかり 846 ㎡（大谷北三丁目 3702-1（530 ㎡）、3704-1（203 ㎡）、3705-1（113

㎡））に訂正されています。 

 指定当時から看板の更新を行っていないため、申請当時の面積が反映されたま

まとなっております。審議会で承認をいただき、告示等を行った後に、残りの１
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筆分の看板を設置いたします。 

参考として、本年度、自然緑地保全区域における看板の劣化状況の確認を行い

ました。また、劣化しているものや内容が古いもの等を順次作成していきます。 


